



GARDA MEDIA

Jelang HUT RI ke-78, Dandim 0415/Jambi Bersama Forkopimda Kota Jambi Berbagi Bendera

solmi - JAMBI.GARDAMEDIA.ID

Aug 9, 2023 - 11:27



JAMBI - Guna menumbuhkan semangat nasionalisme, patriotisme dan rasa cinta tanah air, Kodim 0415/Jambi bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Jambi, Rabu (9/8), menggeber gerakan bagi-bagi bendera merah putih dalam rangka menyambut dan memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) RI ke-78 di seputaran Tugu Keris, Kotabaru.

Kegiatan bagi-bagi bendera merah putih ini sekaligus merupakan Upaya Kodim 0415/Jambi menindaklanjuti Surat Edaran Walikota Jambi Nomor PD. 01.01/1562/TAPEM/2023 perihal peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 Tahun 2023.

Surat edaran tersebut memuat tentang perintah dan imbauan untuk melakukan pemasangan dekorasi, umbul-umbul dan spanduk serta imbauan bagi masyarakat, instansi baik pemerintah maupun swasta untuk mengibarkan bendera merah putih mulai tanggal 1-31 Agustus 2023 secara serentak.

Mewakili Dandim 0415/Jambi, Mayor Arm Heriansyah selalu Danramil 415-11/Jambi Timur mengajak warga untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI.



Dikatakannya bahwa kegiatan bagi-bagi bendera merah putih ini sebagai upaya edukasi bagi warga masyarakat khususnya para generasi muda dan pelajar agar tumbuh kecintaannya terhadap simbol Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), yakni bendera merah putih.

Pengibaran dan pemasangan bendera merah putih dan umbul-umbul oleh masyarakat menjadi simbol bahwa masyarakat telah ikut berpartisipasi dalam perayaan dan peringatan Kemerdekaan Indonesia.

"Jelas kegiatan yang dilakukan dalam rangka mengisi Kemerdekaan dan sebagai bentuk penghormatan terhadap para pejuang, pahlawan bangsa yang berkorban merebut kemerdekaan Indonesia dari tangan penjajah," tutur Mayor Heriansyah.

Kegiatan tersebut kata Heriansyah sangatlah positif untuk menggugah kecintaan masyarakat serta membangkitkan rasa nasionalisme masyarakat, sekaligus untuk mengingat kembali sejarah dan momentum Kemerdekaan.

Antusiasme tampak terlihat ketika forkopimda kota dan tokoh masyarakat, camat dan lurah se Kota Jambi, Kadispota kota, Kasatpol PP membagikan bendera

merah putih kepada masyarakat dan pengguna jalan di seputaran Tugu Keris.

"Sebagai generasi penerus bangsa, kegiatan ini dapat disikapi sebagai bentuk penghargaan atas jasa-jasa para pendahulu yang memperjuangkan kemerdekaan dengan pertaruhan jiwa, raga dan harta, " ujar Malik (28) salah satu pengendara motor yang tampak riang menerima bendera merah putih secara gratis.(IS/din)